



3671  
 СОВЕТСКАЯ 76-ММ  
 ПРОТИВОТАНКОВАЯ  
 ПУШКА С РАСЧЁТОМ  
**ZIS-3**

**ZVEZDA**  
 Model Kit  
 Scale  
**1/35**

# **ZIS-3** СОВЕТСКАЯ 76-ММ ПРОТИВОТАНКОВАЯ ПУШКА С РАСЧЁТОМ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE  
**1/35**

128  
 деталей  
 parts

17,0 см

Производство противотанковых 76-мм пушек ЗИС-3 началось в декабре 1941 года, в войсках они появились в 1942. В 1943 году данное орудие стало основным в дивизионной пушечной артиллерии. Всего за годы войны было построено чуть менее пятидесяти тысяч пушек. По простоте, малой массе и высоким боевым качествам было одним из лучших орудий Второй мировой войны. В послевоенное время ЗИС-3 долго состояла на вооружении Советской Армии, а также активно экспортировалась в ряд стран.

Production of anti-tank 76-mm guns ZIS-3 began in December 1941, they appeared in the army in 1942. This gun became the main one in the divisional cannon artillery in 1943. In total, a little less than fifty thousand guns were built during the war years. In terms of simplicity, low weight and high combat qualities, it was one of the best guns of the Second World War. In the post-war period, the ZIS-3 was in service with the Soviet Army for a long time, and was also actively exported to a number of countries.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

**SOVIET ANTI-TANK 76-MM GUN WITH CREW ZIS-3**



3671



ПРОИЗВЕДЕНА В РФ ПО  
 ПОЛИМЕРИЧЕСКИМ ТЕХНОЛОГИЯМ









**"ZVEZDA"**



**"TAMIYA"**

